

Buenos Aires, 13 de marzo de 2014

Informe de Coyuntura de la Industria de Maquinaria Agrícola – Cuarto trimestre de 2013

En el cuarto trimestre del año la facturación de maquinaria agrícola se incrementó un 47,1%

Las ventas durante el cuarto trimestre 2013, alcanzaron una facturación de 3.135 millones de pesos. El aumento con relación al mismo trimestre de 2012 fue del 47,1%.

Con respecto al trimestre anterior, las ventas de máquinas agrícolas se incrementaron en un 32,6%.

La composición de las ventas según el origen de los equipos sigue mostrando la mayor participación de la industria local. En el cuarto trimestre, la facturación de máquinas agrícolas de origen nacional cubrió el 60.2% del total del mercado considerado.

Los tractores tuvieron la mayor proporción del mercado con el 37,4% de las ventas totales y 1.172,7 millones de pesos de facturación. Las cosechadoras les siguieron en orden de importancia, con 787,6 millones de pesos de facturación y una participación en las ventas del 25,1%. Los implementos obtuvieron un 24,2% de participación en el mercado, con 758,8 millones de pesos, mientras que las sembradoras alcanzaron los 415,9 millones de pesos, equivalente al 13,3% restante de participación.

Para mayor información:

http://www.indec.gov.ar/nuevaweb/cuadros/13/maq_agricola_03_14.pdf